



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : PENGUKUHAN PENGURUS APJI  
KABUPATEN BEKASI DAN GEBYAR  
FOOD TASTING CATERING INDUSTRY**

**HARI/TGL : KAMIS, 01 DESEMBER 2022**

**PUKUL : 08.30 S/D SELESAI**

**TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI  
CIKARANG PUSAT**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلَلْ عَقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

**BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,**

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

**SALAM SEJAHTERA.**

YSH. KETUA UMUM DPP APJI, IBU RAHAYU SETIOWATI,  
S.H., BESERTA JAJARAN;

YSH. KETUA UMUM DPD APJI JAWA BARAT, BAPAK AEP  
HENDAR CAHYA D., BESERTA JAJARAN;

YSH. KETUA UMUM DPC APJI KABUPATEN BEKASI,  
IBU VHONY SUKMIATI, BESERTA JAJARAN  
PENGURUS;

SERTA PARA HADIRIN UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA YANG TELAH MEMBERIKAN KITA KESEHATAN UNTUK HADIR PADA **PENGUKUHAN PENGURUS ASOSIASI PENGUSAHA JASA BOGA INDONESIA (APJI) KABUPATEN BEKASI DAN GEBYAR FOOD TASTING CATERING INDUSTRY** PADA PAGI HARI INI.

SHALAWAT SERTA SALAM, SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

PANGAN MERUPAKAN KEBUTUHAN DASAR MANUSIA. MAKANAN DAN MINUMAN ADALAH KEBUTUHAN POKOK MASYARAKAT YANG TIDAK DAPAT TERELAKKAN KEBERADAANNYA.

MENJALANI BISNIS, TERUTAMA DI BIDANG MAKANAN DAN MINUMAN YANG MERUPAKAN POKOK PENUNJANG KEHIDUPAN MASYARAKAT, PASTINYA MEMILIKI TANTANGAN TERSENDIRI SEPERTI PENYESUAIAN SELERA MASYARAKAT, HARGA BAHAN POKOK, JUGA MENJAGA AGAR MAKANAN TETAP DALAM KEADAAN BAIK SAAT DISUGUHKAN KEPADA KONSUMEN.

PADA KESEMPATAN INI, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PENGURUS APJI YANG BARU SAJA DIKUKUHKAN. SEMOGA DAPAT BERTUGAS DENGAN PENUH AMANAH, SERTA DAPAT SEMAKIN BERSINERGI DENGAN PEMKAB BEKASI UNTUK MEMAJUKAN KULINER KHAS KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PEMERINTAH DAERAH SENANTIASA MENDORONG INOVASI-INOVASI PENGEMBANGAN PRODUK,

TERUTAMA DI BIDANG KULINER. HAL INI DIBUTUHKAN DALAM RANGKA MEMAJUKAN KULINER KHAS BEKASI AGAR LEBIH DIKENAL MASYARAKAT, TIDAK HANYA DI KABUPATEN BEKASI, NAMUN DIKENAL HINGGA NASIONAL DAN INTERNASIONAL.

SELAIN BERINOVASI, KAMI JUGA BERPELAN AGAR PARA PENGUSAHA KULINER DAPAT MEMPERBANYAK KOLABORASI, AGAR TERCIPTA IKLIM USAHA YANG HARMONIS. JADIKAN ASOSIASI INI MENJADI SUPPORT SYSTEM, YANG MENDORONG SATU SAMA LAIN MENCAPAI PUNCAK KESUKSESAN BERSAMA, JUGA UNTUK KEMAJUAN KABUPATEN BEKASI. KAMI HARAPKAN BISNIS JASA BOGA DI KABUPATEN BEKASI TERUS MAJU DAN BERKEMBANG, SEHINGGA DAPAT MENYERAP LEBIH BANYAK TENAGA KERJA LOKAL KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA

SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**